

Culmina el acondicionamiento de la zona verde de la calle El Portal de Petrer

12/03/2021



Los trabajos culminarán en los próximos días.

La segunda fase de las obras de acondicionamiento y ajardinamiento **de la zona situada en la calle El Portal, junto al parking del IES Azorín**, concluirá en las próximas semanas. La inversión es de 25.957 euros y la Concejalía de Servicios Generales la ha llevado a cabo dentro de las Obras Financieramente Sostenibles.

“Con esta obra damos respuesta a una demanda vecinal para el equipamiento de la zona, cerrando el círculo que comenzamos con la primera fase de ajardinamiento en 2016, continuó con la zona de parking, que también dará cobertura al futuro instituto Azorín y que acaba con esta segunda zona de jardín”, ha dicho la alcaldesa de

Petrer, Irene Navarro.

El concejal de Servicios Generales, **Fernando Díaz**, ha explicado la intervención supone la **adecuación de una superficie de 1.000 metros, dotando la zona con instalación de alumbrado público, vial de terrizos para paseo, revestimiento similares al del jardín ya construido, plantación de arbolado y la instalación de red de riego.**

Por otro lado, se ha aprovechado esta actuación para **eliminar los problemas vecinales** que generaba la acumulación de agua en la zona en momentos de lluvia y la proliferación de mosquitos, así como eliminar matorral

bajo donde se generaba mucha basura proveniente de volátiles y de excrementos de perros, apenas a unos metros de las viviendas de los vecinos.



Historia de la zona

En el año **2006** se construyó el **primer bloque de viviendas del "Barrio de la Magdalena"**, nombre derivado de la famosa "Cerámica de La Magdalena" o también conocida como "Cerámica de Los Pavos", a la cual pertenecían todos estos terrenos. La construcción de los bloques concluyó en 2010. **El jardín paralelo a este conjunto de edificaciones también se sometió a diferentes intervenciones urbanísticas con la evolución del barrio.**

En una primera fase de urbanización de la zona, se equipó con la red de riego, arbolado y bancos como mobiliario urbano. **En el año 2016 se añadió una pequeña zona de juegos infantiles y con pavimentos térreos tipo albero y grava sobre malla anti raíces.** En una última intervención se realizó una recogida de aguas lateral ya que con lluvias intensas el agua no encontraba salida en los parterres realizados.